

## Roentgen Museum eröffnet Jahresschau

■ **Neuwied.** Unter dem Titel „Gemälde, Grafiken und Plastiken zeitgenössischer mittelrheinischer Künstlerinnen und Künstler“ ist am Wochenende die Jahreskunstausstellung im Roentgen Museum Neuwied gestartet. Bis zum 30. Januar 2022 sind dort rund 70 Werke zu sehen, die zuvor eigens von einer Fachjury ausgewählt wurden. Gezeigt werden demnach „Motive von der Landschaft über das Porträt bis hin zu ungegenständlichen Arbeiten in den unterschiedlichsten Techniken und Materialien“, wie es in einer Mitteilung heißt. Die Ausstellung gebe auf diese Weise einen Einblick in das aktuelle Kunstschaffen in der Mittelrheinregion zwischen Boppard und Bad Honnef. Geöffnet ist die Schau jeweils dienstags bis freitags von 11 bis 17 Uhr sowie samstags (bei freiem Eintritt) und sonntags von 14 bis 17 Uhr. Vom 24. bis zum 27. Dezember sowie vom 31. Dezember bis zum 3. Januar ist das Museum geschlossen. Es gilt die 3G-Regelung, eine Anmeldung unter Tel. 02631/803 379 ist erforderlich.